

**Periódico:** La Jornada.

**Título:** IMSS, en primera línea contra el Covid-19.

**Tema:** Salud.

**Referencia:** La Jornada. EDITORIAL. (01 de febrero de 2021). IMSS, en primera línea contra el Covid-19. Recuperado de: <https://bit.ly/3iPT3BI>

**Resumen:**

**IMSS, en primera línea contra el Covid-19.**

El director general del IMSS menciona que, desde el inicio de la emergencia sanitaria, 179 mil personas contagiadas han sido hospitalizadas en la institución, es decir, se ha hecho cargo de 51 % de los pacientes internados.

El Seguro Social ha invertido 28 mil millones de pesos en el combate al nuevo coronavirus. La pandemia ha implicado sacrificios, tales como recortes de servicios.

El instituto y el resto del sistema de salud pública se vieron obligados a encarar la pandemia con severos déficits de personal, de infraestructura, de insumos y de capacitación.

450 mil empleados integran el IMSS, los cuales merecen el reconocimiento de los mexicanos.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.